

いしや先生

▶23

町おこし映画顛末記

あべ美佳

いよいよ2015年がスタートした。今年は待ちに待った映画完成の年。このまま「んを見終わって、皆は声を詰まませ」進めば……秋ぐらいいは皆さんに映画を見てもうた。その大人たちはプロジェクトができてうだ。いつもハクトの最初から真ん中で頑張らハラしながら見守ってくださっている皆さん、本当にあんなたちが心から感動しているりがとさまで。まだまだ気が抜けない状況なので、どうぞこのまま最後までわれわれと一緒にハラハラしてけろっす。

「戦友」と予告編に感動

西川町大井沢の診療所へき地医療に尽力した女医・志田周子(たけし)を「地域の宝」と捉え、

県村山総合支庁が主体になり映像化戦略会議を設置したので08年。私がプロジェクトに交せてもらったのが11年。そこからたたくさんの仲間が集まり今日に至る。長い、長い、道のりだ。

昨年、都内某所に集まり、1次ロケの映像のみを編集した(仮の)予告編を上映した。小さなPC(パソコン)の画

面に、皆が顔を寄せ、食い入ったように見る。約3分の映像が、皆は声を詰まませ、涙を隠さない人もい



だことーそれ。今回、その人脈と経験に本は、最後の最後に助けられている。自分のに残る一番強い「目に見えないもの」だ。御大相手にも臆することなくということだ。仕事をやる姿には頭が下がるといふことだ。根っからの映画人であり、言い換えればザ・プロフェッショナルだ。「信じる力」だ。難儀なプロジェクトにお誘いしたり「信念」したことをわびると「僕の映画人生を振り返った時、5本の指に入る作品になると思っています」と笑ってくれた。

は、うまくいかなくなったとたん、結局人のせいにする。われわれはそこだけ自信があった。皆、自分が

ンタンだったはず。

でも、われわれはまだ誰もやっていない「新しいこと」をやっている。だからこそ失敗もするし、傷だらけにもなる。逆に、それだから助けてくれる人も現れたのかもしれない。ここまで来られたのは、大げさでもなんでもな「奇跡」だろう。

この取り組みを通して学んできたたたき上げの方だ。

希望して始めたことなのだ。「世のため、人のため、つま

りは自分のため」だべつす？新しい年のスタートにあたり、「戦友」を2人、紹介しよう。プロデューサーの上野

境介氏と岡雅史氏だ。上野さんは大阪出身、岡さんは北海道出身。上野さんはまた30代、なのに何十本も映画に携わっ

てきたたたき上げの方だ。今回、その人脈と経験に本は、最後の最後に助けられている。自分のに残る一番強い「目に見えないもの」だ。御大相手にも臆することなくということだ。仕事をやる姿には頭が下がるといふことだ。根っからの映画人であり、言い換えればザ・プロフェッショナルだ。「信じる力」だ。難儀なプロジェクトにお誘いしたり「信念」したことをわびると「僕の映画人生を振り返った時、5本の指に入る作品になると思っています」と笑ってくれた。

は、うまくいかなくなったとたん、結局人のせいにする。われわれはそこだけ自信があった。皆、自分が

日。われわれ3人は、帰りの新幹線で乾杯をした。うれしくて、舞い上がって、平田牧場の三元豚とんかつ弁当を買

いこんだ。祝杯だ！と言いな

がら、3人とも値下げ品を選ぶところが笑えた。あのどんかつの味は生涯忘れないだろう。ほんてん、んめがった。

来週から始まる極寒の冬ロケも、皆で乗り切つべ。そう

だ、エキストラもまた募集します。よろしくです。

(脚本家・作家、尾花沢市出身)

11月1日掲載します